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portare la loro gratitudi
ne e il loro attaccamento
religioso al Santo Patrono
d'Italia". Un significativo
dono raffiguraIite la figu
ra di San Nicola di Bari è
stato donato dal presiden
te Vendola al sindaco Ric
ci. Il programma della
manifestazione prevede
questa mattina alle ore
8,30 l'incontro tra le auto
rita' e le delegazioni della
Regione Puglia con la
municipalita' di Assisi. Il
corteo civile partira' dalla
Piazza comunale per diri
gersi verso la Basilica di
San Francesco dove ver
ranno celebrate le funzio
ni liturgiche. Il ministro
della Pubblica istruzione
Fioroni leggera' il mes
saggio all' Italia dalla log
gia del Sacro Convento,
Sara' presente il Legato
Pontificio per la Basilica
cardinale Attilio Nicora. "
La giornata della celebra
zione francescana - ha
detto Coli, custode del Sa
cro Convento - rappresen
ta ogni anno un passag
gio particolarmente vis
suto dalla comunita' reli
giosa e da quanti hanno
nel cuore e nella mente,
nello spirito il magistero
religioso di San France
sco",

storico delle radici e delle
idealita' morali e sociali
di questa gente, si è detto
particolarmente orgo
glioso e contento di rap
presentare i suoi cittadini
nella giornata di celebra
zione del Poverello di As
sisi.
"Nella nostra Regione 
ha commentato altresi' il
presidente Vendola - la
parola di Francesco e la
sua spiritualita', il suo in
segnamento sulla solida
rieta' umana sono molti
vivi ed oggi sono qui a

disseminati molti mona
steri francescani - ha con
cluso il Sindaco - come
molto sentita è la dedizio
ne di questo popolo verso
il Poverello. Vorrei rin
graziare tutta la gente di
Puglia e quanti in queste
ore sono presenti in citta'
nella certezza di vedere
raècolti i valori e i senti
menti di spiritualita'
francescana nei gesti
quotidiani". Nichi Ven
dola, Presidente della
Giunta Regionale di Pu
glia, nel fare un excursus

sa che travalica ogni con
fine del vivere civile e so
ciale. "Sono onorato di
porgere il saluto agli illu
stri rappresentanti della
Regione Puglia - ha ag
giunto il primo cittadino
Ricci - per la loro presenza
in Assisi in occasione del
tradizionale appunta
mento con la festa france
sana. Sono giorni di de
vozione, giorni in cui
ognuno di noi sente fone
l'attrazione spirituale
verso il Santo Patrono d'I
talia. Nella Puglia sono
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Oggi la festa per san Francesco
quest'anno èospite la Puglia. .~

Verso il gemellaggio con Santiago
I luogo di San Giacomo, patrono di Spagna

ASSISI - La città di San Francesco e quella di San ìft
Giacomo, Santiago de Compostela da oggi sono più .
vicine. Ieri mattina, nella residenza municipale, il
sindaco Ricci ha ricevuto una delegazione di ammini
stratori e tecnici della città di Santiago, guidata dal
sindaco Xosè A.Sanchez.B. Nel corso dell'incontro,
svoltosi inun climadi grande amicizia, è stato definito
l'accordo di collaborazione tra le due città. Dopo tale
firma, seguirà l'approvazione dei rispettivi consigli
Comunali per poter procedere all'atto conclusivo del
gemellaggio che legherà le due cittànello spirito di san
Franceco, Patrono d'Italia, e di San Giacomo, Patrono
di Spagna, con l'intento di promuovere i due siti sul
piano culturalè, spirituale, turistico, economico.

del sindaco vicario di Ba
ri, Michele Emiliano, del
presidente del Consiglio
regionale.
A portare i saluti della
comunita' assisana è sta
to il sindaco Claudio Ric
ci, presente l'assessore al
la Cultura e al turismo,
Leonardo Paoletti. 11 sin
daco Ricci, nel corso del
suo intervento, ha ricor
dato come la festa del 4
ottobre per Assisi, la re
gione Umbra e l'Italia sia
un momento di alta in
tensita' emotiva e religio-
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ASSISI ~ Oggi è la giornata
di San Francesco, una fe
sta non solo per la città di
Assisi, ma per tutta Ita
lia. Previste per la giorna
ta quindi le celebrazioni,
sia religiose, sia civili e
istituzionali, che sono
stater presentate ieri in
una affollata conferenza
stampa presso la Sala del
la Conciliazione. Il pro
gramma della festa del
Patrono d'Italia è stato il
lustrato alla presenza del
presidente della Regione
Puglia, Nichi Vendola,

rappresenta una peculia
re caratteristica del no
stro territorio, tantoche'
la Regione Umbria ha ri
tenuto opportuno disci
plinare l'istituzione della
"strada dell'olio" con ap
posita legge e regola
mento".
Una strada di cui da oggi
fa parte anche il Comune
di Assisi, con i suoi ulive
ti e le sue colline.

• L'amministrazione
ha deciso di entrare
nel comitato dedicato
al prodotto ti pico
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el'area assi sana
sono da sempre
particolarmente
ricche di aziende
del settore eoleifici

conducono nei territori
aziendali ed enti associa
ti. La coltivazione e pro
duzione dell'olio - chiude
l'assessore Brunozzi -

zione di manifestazioni o
di attività tese alla pro
mozione, valorizzazione
e diffusione della cono
scenza dei percorsi, che

più importanti aziende
del territorio. E' indub
bio che con questa parte
cipazione al progetto si
potra' avere un'assisten
za tecnica diretta dei no
stri titolari d'azienda.
L'appoggio ad organismi
altamente specializzati 
aggiunge - permettera'
agli operatori economici
di organizzare e parteci
pare a convegni, mostre,
esposizioni, Ci saranno
altri vantaggi come quel
li diretti alla pianifica-

stato l'assessore allo Svi
luppo economico, Franco
Brunozzi, che, nel pre
sentare l'iniziativa, ha
espresso parole di soddi
sfazione per la sottoscri
zione dell'Ente di Palazzo
dei Priori al comitato del
la "Strada dell'Olio" a no
me dell'amministrazio
ne municipale.
"Tale scelta - spiega l'as
sessore - consente al no
stro Comune di parteci
pare ad una organizza
zione cui aderiscono le
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La città nella Strada dell'olio d'oliva dop
dagli ulivi alla promozione del territorio
ASSISI - Anche l'olio può
promuovere il territorio,
la sua cultura e le sue
attività produttive.
Nel quadro della promo
zione politico-economica
del Comune di Assisi dei
progetti di estensione
assistenza delle attivita'
territoriali, ha preso cor
po l'adesione dell'ammi
nistrazione municipale
all'associazione "Strada
dell'olio extra vergine di
oliva Dop Umbria". A
rendere noto il progetto è

ta - che la riqualificazione del
l'attuale area, proprio per la
sua ubicazione strategica, deb
ba prevedere ipotesi compatibi
li con uno sviluppo armonico e
razionale della città".

Roidano Boccali

urbanistici estromettendo in
spiegabilmente l'assessore
competente, ad accelerare i
tempi nell'affrontare con deci
sione la questione. "Siamo an
che dell'avviso - concludono i
rappresentanti della Margheri-

• A breve l'azienda
dovrebbe spostarsi
ad Ospedalicchio

cazione dell'attuale sito ubica
to a ridosso del centro storico.
La Margherita sollecita l'Am
ministrazione e soprattutto il
sindaco, che sta gestendo di
rettamente i rapporti con la
proprietà anche (sugli aspetti

.... inlIustrtaIe La Margherita sollecita
l'amministrazione a prendere velocemente le decisioni

ritenersi di carattere assoluta
mente personale." Lo sottoli
nea una nota diffusa dal diret
tivo della Margherita di Bastia
Umbra. La Franchi è un'azien
da storica della città che sta
affrontando la delicata fase
della riorganizzazione produt
tiva e del consolidamento della
propria posizione sul mercato
nell'ambito di un settore che
richiede forte dinamicità e for
te innovazione per fronteggia
re le sfide che la globalizzazio
ne impone. Come noto, il pia
no dell'azienda si incentra sul
la delocalizzazione ad Ospeda
licchio dell'attività produttiva
e sulla conseguente riqualifi-

QUESTIONE FRANCHI

BASTIA UMBRA - La Margheri
ta torna sulla questione della
Franchi.
"In linea con il potenziamento
dello sviluppo e con la valoriz
zazione ed il consolidamento
delle attività produttive del no
stro territorio da sempre soste
nuta dalla Margherita, sulla
questione Franchi concordia
mo con la posizione espressa
dalla Rsu sulla necessità di ren
dere operativo a breve il piano
industriale per non mettere a
rischio il futuro dell'azienda.
Ciò anche al fine di prendere le
distanze da certe inopportune
posizioni chiamate in causa
dalla stessa Rsu, che sono da

La Margherita concorda con le Rsu

"II piano industriale diventi operativo"


